

# Los Nacionalistas Capturaron la posición estratégica de Monte Romeral

# ALEMANIA

## pedirá la devolución de los tripulantes y la carga del vapor Palos

**ALEMANIA NO ACEPTA LA LIBERACIÓN DEL VAPOR 'PALOS' SIN SU CARGAMENTO**  
**BERLIN, 29.—UP. FLASH.—** La noticia de la liberación del

vapor alemán PALOS ha sido re-  
 lizada repetidamente sin que se  
 haya explicitado alguna noticia  
 de los motivos que causó el go-  
 bierno alemán a aceptar la li-  
 beración del barco sin su carga.

Se presume que las autoridades  
 no sabían primero que el gobier-  
 no vasco insistió en confiscar el  
 cargamento que transportaba y  
 al saberlo cancelaron la publica-  
 ción de la liberación del barco.

**EL VAPOR 'PALOS' SALIÓ DE BILBAO EN LA MADRUGADA**

**BIARRITZ, 29.—UP.—** La esta-  
 ción de radio de Bilbao anunció  
 que el vapor alemán zarpó de  
 dicho puerto en la madrugada de  
 hoy después de que las autorida-  
 des vascas había negociado con  
 el capitán del buque alemán

**KOENIGSBERG**, quien convino  
 en la liberación del barco sin la  
 devolución de la carga, la que  
 quedó confiscada por el gobierno  
 vasco. El radio anunció que el  
 vapor PALOS tenía un gran car-  
 gamento de equipos de radio por  
 fátiles y celuloide, este último des-  
 tinado a la fabricación de explosi-  
 vos y bombas aéreas.  
 Pasa a la Página 5

**5c**  
 DE TODA LA REPUBLICA

*Verdades*

EDICION  
  
 ESTRELLA

Nº 253—Editor: Arturo Fonseca C.—Año I  
 San José, Martes 29 de diciembre de 1936

### LA SEÑORITA DEL CARIBE



**OLGA SALVATTI**

Olga Salvatti: blanca como el canto espumante de una ola del mar. Fué electa anoche Señorita del Caribe.  
 Y Olga nació frente al mar!  
 Nunca un cetro fué mejor concedido:  
 La eurtimia de su cuerpo, pura como la de una diosa helena; su espléndida juventud; su gracia y esa cautivante inteligencia que la exorna, dábanla pleno derecho para ser la Reina del Caribe.  
 En un poblado costanero, que se arrebujó en una

(PASA a la pág. OCHO)

### EL MONTE DE SANTA TECLA

Es un señero lugar de la provincia de Pontevedra espoleado avanzando sobre el mar, en los alrededores de La Guardia, Partido de Tuy. Se trata de un cenitro prehistórico, perteneciente a la Edad del Hierro con casas circulares de la misma cultura que los de Breiteiros, Sobroso y otros del Norte de Portugal. Ocupan la parte más alta de monte, y aparece fortificado por tres anillos de murallas. Dentro del superior, donde ahora está la ermita de Santa Tecla, debieron de existir antes y durante el período de romanización los templos primitivos celticos de uno de los cuales se conserva una pequeña escultura que representa a Hércules. Desde la remota fundación de esta colonia, la ocuparon diversas civilizaciones prehistóricas; así, entre los hallazgos de objetos figuran varios puñales de cobre de la cultura argárica y de otros tipos, un remate o extremo de un torqués de oro, fibulas y cerámicas de la Edad del Hierro; algunas de ellas son ya romanas.

En estas ruinas hay varios grabados rupestres anteriores a la construcción de las murallas. En un conchero próximo a una de sus entradas, se han descubierto objetos de metal e industria en cuarcita, pseudo asturiana. Según todos los indicios, se debe su fundación al primer período hallstattense bastante avanzado, entre los años 900 a 500 antes de Jesucristo. Fuera estas antiguas y importantes ruinas por el erudito arqueólogo don Ignacio Calvo, de cuyos estudios publicó una curiosa memoria.

Pero más aún que las ruinas, con ser tan notables, atrae al monte de Santa Tecla el panorama maravilloso: praderas jugosas de un verde que recorre toda la gama, y al cual las colinas, las nieblas prestan maravillosos cambiantes. La provincia de Pontevedra, que atesora paisajes sin superiores en el mundo, ofrece desde la altura de este monte una muestra variada de su inmensa belleza.



Señorita Panamá, bellísima Cecilia Pérez, quien estuvo disputando se el título de Miss Atlántida, hasta el último momento, pues se reconoció de un modo justo su belleza y su prestancia. El público la ovacionó grandemente y tenía entre los concurrentes grandes simpatías

FOTO  
 Hernandez  
 COSTA RICA

FOTO  
 Hernandez  
 COSTA RICA

# EL REY, la CONSTITUCION y la DAMA



Señalita GRACIELA BERMUDEZ—Miss Honduras

## MADERAS

Lo que usted necesite en maderas del Pacifico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito

100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA

Teléfono 2439

Gerente

### EDITORIAL

### EL REGRESO DE DON LICO

Regresó al país el licenciado don Manuel Francisco Jiménez, secretario de relaciones exteriores y jefe de la delegación que fuera a Buenos Aires. Durante su permanencia allá, el cable se ha encargado de comunicarnos todas sus actividades que fueron brillantes y que dejaron el nombre de Costa Rica, a la altura de nuestra dignidad y de nuestro deseo fraternal para con los demás países de la América. Su representación ha sido muy digna de encomio y una vez más el Lic. Jiménez Ortiz se coloca en el mejor lugar para la defensa de los intereses nacionales y para la cooperación en el mantenimiento de la paz.

La trascendencia de estas conferencias es muy grande y era preciso la presencia de Costa Rica teniendo como delegados a las personas que integraron la delegación.

Podemos decir por lo tanto, que el señor secretario de relaciones exteriores regresa a su país lleno de justa satisfacción puesto que el deber quedó ampliamente cumplido.

Al presentarle nuestros respetos y saludo de bienvenida, podemos elogiar también sus actuaciones y su desinteresado patriotismo.

### SU NIÑO

Es un peligro retardar el desarrollo natural del niño como hacen muchos padres con el hijo menor

Par J. J. Romano.

Juan no regañes tanto a tu hermano — le dijo la mamá a su hijo mayor de veinte años. — Acuérdate que todavía es un bebé.

— Como va a ser un bebé — le respondió Juan acaloradamente — si ya cumplió ocho años. No debes tratarlo así, mamá, como si todavía estuviera en pañales.

— Calmate, Juan; no es para tanto. Eduardito siempre será un bebé para mí porque él es el menor de ustedes. Acuérdate de que tú eres mucho mayor y que naciste con un carácter distinto. Ten paciencia...

— Pero si tengo demasiada paciencia, y gracias a eso no le peigo como debía hacerlo por estar siempre molestándome y entrometiendo en mis asuntos. ¿Sabés lo que le va a pasar a tu bebé? Pues no va tener un solo amigo en este mundo. Déjalo que se haga hombre. Da vergüenza que a los ocho años de edad lo riquee de esa manera. Tú eres la única que lo reconoces sus defectos.

— Pues ¿cómo no he yo de conocer su carácter siendo su mamá? Ustedes ya son grandes y pronto se irán de mi lado. Solo tendré a mi Eduardito y por eso quiero que siempre sea mi bebé...

— Lo que estás haciendo es consentirlo y mimarlo. En vez de jugar con los otros muchachos del barrio, siempre anda agarrado de tus faldas, metiendo su enojo que no le importa. Le falta el respeto a todo el mundo y no tiene consideración por nadie. Está echando a perder su carácter por completo, hasta lo tiempo.

— Pero, ¿qué hace mi Eduardito para que lo critiques de esa manera? Acuérdate que tú también fuiste muchacho en tu tiempo.

— Sí, pero mis travessuras no eran como las de Eduardito, ni las de María y Tomás, tampoco. Acaso exigíamos que nos dieras dulces antes de irnos a dormir, o obedecerte? ¿Acaso nos daban esos maques de furia que le dan a Eduardito? Le estás haciendo un gran perjuicio diciéndole constantemente que es el bebé y que por lo tanto tiene el derecho de llamarse bebé de que tu aorado niño estaba mortificando a sus perros...

— ¡Ay, qué horror! — exclamó la mamá al oír esto. Y si uno de esos monstruos hubiese mordido a mi niño... Dile a la vecina que ate sus perros.

— Al contrario — respondió Juan con sarcasmo — debíamos atar a Eduardito que es mucho más feroz a su manera que esos mansos perros de la vecina. Lo que necesita tu adorado bebé es que lo mandes de interno a un colegio para que aprenda a ser como todos los demás muchachos de su edad. Si no, ya verás como te pasará tener a un hijo zángano que sea la burla de todo el mundo...

El niño que no cesa de ser bebé al cumplir los dos años tiene algún defecto que casi siempre se debe a que los padres lo consenten. Es un peligro retardar el desarrollo natural del niño, sea en la edad de la infancia o la adolescencia.

### DIALOGO FICTICIO

Por George Bernard Shaw.

Hace algunos años, cuando el Rey Jorge V se enfermó gravemente el dramaturgo inglés George Bernard Shaw escribió un diálogo ficticio entre el que era entonces Príncipe de Gales y uno de los médicos del Rey, titulada "El Rey y los médicos: un cuento inverosímil" — al cual se refiere en el presente artículo que fue publicado la semana antes de abdicar el Rey Eduardo VIII en el diario "Evening Standard" de Londres.

En el Reino de los Semilocos ese mismo príncipe, de cuyas dificultades durante la gravedad de su padre ya hice un relato anteriormente, atendió al trono; al morir este mismo padre y acto seguido se halló en dificultades con los miembros de su consejo y con el clero.

Pues resulta que el nuevo Rey aunque ya había cumplido los 49 años era soltero; y ahora que era rey deseaba llevar una vida menos tormentosa y convertirse en padre de familia para el buen ejemplo de sus súbditos. Necesitaba una esposa que fuese ecuánime y sosegada porque era muy sus ministros a veces lo irritaba nervioso y la conversación de sobremesa.

Afortunadamente conocía a una dama que tenía esas mismas cualidades. Se llamaba si no me equivoco, la señora Daisy Bell, y según recuerdo era norteamericana y casada dos veces antes de manera que era muy probable que resultaría muy buena esposa para un rey que jamás había contraído nupcias.

Todo esto parecía cosa muy natural y correcta, pero desgraciadamente, en el país de los semilocos era imposible hacer cualquier cosa sin que hubiera consecuencias. El Gobierno, por ejemplo, permitía que ciertos distritos del país se convirtieran en ruinas y que los habitantes de allí se murieran de hambre y luego declaraba que se iba a acabar el mundo porque alguno que otro dictador extranjero olería y había puesto militares en el camino de Doves.

Así pues no fue ninguna sorpresa para el Rey y que le dijera

en un buen día a eso de la hora de almuerzo que habían algado a visitar al Arzobispo y el Primer Ministro y que insistía, ver lo inmediatamente. El Rey, que había pasado la mañana con la Señora Bell, y que por lo tanto estaba de muy buen humor, le rogó que parara y los ofreció unos cocktails. Pero los señores no sólo se negaron a aceptar los obsequios sino que murmuraron tal perturbación que el Rey, muy preocupado, tuvo que preguntarles si alguna desgracia habían tenido.

— ¿Cómo puede Su Majestad hacernos esta pregunta? — exclamó el Primer Ministro cuando los señores lo escucharon en alta voz. Hasta hay retratos. Ni siquiera nos podemos librar del perito de la dama. ¿Qué pienso hacer Su Majestad?

— Nada de particular respondió éste. Ser coronado en mayo y me casaré con Daisy en Abril.

— ¡Imposible! — chilló el Primer Ministro. ¡Eso sería una locura!

— Ni por pensar — interrumpió el Arzobispo con elocuente pontificia. Su Majestad no puede casarse con esta mujer.

— Preferiría — dijo el Rey — que la llamara por su nombre, Señora Bell, o si quiere simplemente Daisy.

— Si yo he de desempeñar mi cargo en esta vida tendré que llamarla "esta mujer" según la costumbre en nuestra Iglesia — dijo el Arzobispo. Y lo que le está bien ante el altar me parece que le viene bien a usted. De todos modos yo me niego a unirlos en matrimonio.

— Y yo renuncio! — gritó el Primer Ministro.

— ¿Qué última-dijo el Rey? Se referían los señores a los recuerdos que hay otros que me dirán desempeñar sus puestos? ando MacTavish no tardaría un minuto en formar un Partido del Rey. El pueblo me respaldará. Tal vez tenga usted que dimitir de todos modos mucho antes de la coronación.

— Su Majestad no se refiere a mí — dijo el Arzobispo. La iglesia... (PASA a la Pág. 3)

## GANEC 50.00

Regamos a nuestros clientes pedir el recibo al chofer para poder participar en este obsequio, y fijarse que dicho recibo tenga estipulada la suma que se ha pagado, requisito indispensable para poder retirar el premio, o sean los \$ 50.00.

GARAGE ALFARO

TELEFONOS: 3128 y 3355.

## NOTICARIO RELAMPAGO

Siete millones de libras de carne ha consumido el país en el presente año.

Vivimos en pecado.

No guardamos la cuarentena.

Fuera de que ya se sabe cuáles son los enemigos del alma, mundo, demonio y carne...

Se está especulando en gran escala con las divisas extranjeras. Noticia novísima. No sabemos que hubieran especuladores.

Lo que pasa es que los llamábamos de otro modo.

Un millón de colones y resto invierte en sueldos la United Fruit Company.

¿Y cuánto se lleva?

Dice don León que la industria ha aumentado en el país y que hay que exportarla.

Claro que hay muchas industrias.

Pero no asistirán a la exposición las más productivas.

# 18.874 sacos de café fueron exportados ayer por Limón

## ES EL EMBARQUE MÁS CONSIDERABLE QUE SE HA VERIFICADO EN UN SOLO DÍA DURANTE LOS ÚLTIMOS MESES

### Más de 40 mil racimos de banano fueron exportados también ayer por el mismo puerto, cuyo movimiento en los últimos días ha sido muy notable

Zarpó a las 19 y 30 horas de Amsterdam el vapor VENEZUELA, ayer de Puerto Limón, rumbo a LA llevando las siguientes canti-

dades de café para los lugares que a continuación se detallan: Londres, 3.175 sacos; Hamburgo, 172 sacos; Amsterdam, 12.080 sacos; Havre, 187; Stokolmo, 150 sacos; Hellsinborg, 150 sacos; Gottenberg, 191; Norokopping, 25; Najag, 60. Total 16.189 sacos. De cacao, fueron enviadas a Puerto Colombia, 400 sacos y a Amsterdam 300, o sea un total de 700 sacos.

Ayer también zarpó de nuestro puerto del Atlántico el PETEN, con 301 sacos de cacao en grano a Nueva York, a donde llevó también 40.872 racimos de banano. En cuanto a las cantidades de café enviadas a distintos lugares del continente europeo principalmente, se informa que fueron despachadas: a Nueva York, 459 sacos; Londres, 100; Bremen, 100; Havre, 100; Génova, 100; Dalms-

tadt, 100; Hellsinborg, 50; Gottenburg, 25; Landscom, 25; Ambrores, 250; Nueva Orleans 788; Génova, 570. Llevó este vapor en total 2.685 sacos de café a distintos mercados. El total de sacos exportados en esos dos embarques verificados ayer es de 18.874 sacos, o sea la mayor cantidad en barcadas en un solo día en lo que llevamos del presente período de exportación.

tinuó el Rey insultaré a los cu queros. Si me adhiero a los 59 artículos de la Iglesia Anglicana juraré considerar a la mayor parte de mis súbditos herejes malditos, y cual sería suficiente razón para que los centenares de millones de ellos me to maran por el enemigo de Dios. Ahora, aunque todo esto de religión que entra en la coronación con sus requisitos jurídicos opor tunc ou upou up opressed pise tiene que ver conmigo. Pero si puedo casarme legalmente sin ofender las susceptibilidades religiosas de un solo súbdito en mi imperio. Me casaré por lo civil ante un notario. ¿Qué le parece?

—Sería algo nunca visto y ver gonzoso—respondió el Arzobispo. Sin embargo, me sacaría a mí de apuros. —¿Qué es esto, Su Ilustrísima?—Eclamó el Primer Ministro muy asustado. ¿Usted me traiciona.

—No puedo al momento—le contestó el Arzobispo—hallar res puesta para la asombrosa medida que su Majestad amenaza llevar a cabo. Sería mejor Señor Ministro, que usted le alucidera a su Majestad, los problemas constitucionales mientras yo pienso en qué responderle.

—Es imposible que Su Majestad desafíe la Constitución—comenzó el Primer Ministro. El Parlamento es todopoderoso. —Por lo menos goza de esa reputación siempre que no haga nada—dijo el Rey. Sin embargo soy tan devoto a la Constitución como usted. Pero lleve en cuenta que estoy dispuesto a ir a las elecciones para saber lo que desean mis súbditos si usted me obliga a tomar esa medida. Por cierto que recibirá usted la gran paliza en las elecciones. La propaganda de usted ha hecho por medio de la prensa no me hace el menor efecto.

—Pero si no hay que ir a las elecciones. Su Majestad—se apresuró a decir el Primer Ministro—Está su Majestad dispuesto a actuar según el consejo de su Ministro, o no? He ahí el verdadero problema.

—Pues bien, ¿qué me aconseja usted?—preguntó el Rey. —Con qué se quiere que me case? Yo he escogido a mi esposa. Ahora escoja usted. Es muy difícil hablar del matrimonio de una manera abstracta. Vamos...

—Su Majestad, eso es muy injusto de su parte—gimió el Primer Ministro.

—Ah, de modo que usted se da por vencido. —No, Su Majestad. Pero al fin y al cabo yo mismo no puedo escogerle esposa.

—Entonces Ud. no puede aconsejarme en este respecto y al usted no puede aconsejarme, ¿cómo voy yo a seguir su consejo? —Su Majestad hace uso de los mismos—contestó el Primer Ministro. —(PASA a la Pág. 7.



Señorita ADELA MARIA DE LA TORRE—Miss Cuba



Señorita HELEN BERTLER—Miss Canal Zone

#### EL REY, LA

(PASA a la Pág. 2; sea no somnolizará un matrimonio no inconstitucional.

—De lo cual me alegro muchísimo—dijo el Rey. Los asuntos religiosos no son tan fáciles para mí como lo eran para Guillermo el Conquistador, quien, permitámonos participarles, ya ha muerto. Guillermo sólo tenía que tomar en cuenta a unos cuantos aventureros cristianos, todos de la misma secta. Al contrario yo tengo que tomar en cuenta a 495 millones de mis súbditos de los cuales SOLO EL ONCE POR CIENTO son cristianos; y hasta esta pequeña minoría está tan dividida en las varias sectas que no puedo decir una palabra con respecto a la religión sin ofender a alguien. Y es más, mi sucesión protestante es un insulto para el Papa y su Iglesia.

Si me caso es cualquier iglesia que tenga campanario—contestó

## HIERRO imitación, TABLILLA, TRASLAPÓ, LADRILLO, PIEDRA, etc.

### Cualquier cantidad al mejor precio.

# Almacén JOSE RODRIGUEZ M.

TELEFONO 2777

# LA EMOCION DE ELEGIR UNA REINA INTERNACIONAL

**LAS MISSIS SE AYUDAN UNAS A OTRAS; SE DICEN COMO ESTAN VESTIDAS; SE ARREGLAN LOS PLEGUJES DEL TRAJE Y COMENTAN...**

—¿Qué es la belleza?  
—La belleza — contestaría un señor que fue joven en 1890 — lleva un traje de raso negro, tan corto y tan airevado, que en ocasiones deja ver unos centímetros de bota, ajustada al tobillo. La belleza se toca con un sombrero grandísimo cuajado de plumas y pájaros; envuelve sus manos en un manguito y abraza su cuello con un boa graciosamente caldo por la espalda.

—Bien, bien + le diríamos — Ego es la moda que siempre se nos antoja ridícula cuando pasó. Pero, y la belleza pura, la de una venus poco vestida y que haya turbado alguna de sus horas de mocedad?

—La belleza, aquella belleza, media un metro cincuenta y pesaba setenta kilos, opulenta, francachona. El rebollo era finísimo pero inmediatamente la pierna engruesaba y el arabesco de su silueta parecía haberse mojado en ese maravilloso coré al que tantas ilusiones aebemos. Además era muy blanca, casi exangüe, atractivo que ella cultivaba bebiendo vasos de vino, gré y empolvándose abundantemente. Tenía una mata de pelo que le caía por debajo de las rodillas. Su seno era tan voluminoso que algunos escépticos posulan en duda su autenticidad.

—¿Qué es la belleza?  
—La belleza, contestaría un

jovencito en 1930, es una garconne con el pelo cortao, como teza el cantar. Una muchacha mo derna, lisa, que miza un metro sesenta y cinco, pesa cuarenta kilos y se parece en cuanto al cuerpo a su primo Adolfo que es muy esbelto y en cuanto al rostro, a su hermano Carlos que es muy voronil (sin bigote, por supistas. to...)

—Entonces para usted la belleza era una muchacha que s parece lo más exactamente posible a un hombre?

—Algo por el estilo.  
—¿Y de curvas?  
—La línea recta. Es más sencillo y de mejor gusto.

Como ven nuestros distinguidos lectores, no hay medio de poner a estos dos críticos de acuerdo. Es más: el patrón de belleza que hacía furor en 1930, em pleza a parecer grotesco. Ahora están empezando a florecer en el cuerpo femenino varios desagradables detalles que un momento pudimos temer extinguídos.

—¿Cómo es la belleza 1937?  
—¿Cuántos centímetros mide?  
—¿Cuántos kilos pesa?, cómo es su silueta, de qué color su tez, sus ojos, su cabello?

Nadie ni nada mejor que la gráfica de las señoritas que en el presente concurso internacional de belleza se han disputado el título de señorita Centro América - Caribe, puede contestar satisfactoriamente a todos los

gustos.

## LA SRITA ATLANTIDA

A las tres de la tarde de ayer, se notaba en el hotel donde se hospedaban las bellas de Centro América y del Caribe un gran nerviosismo. Dentro de pocas horas estará proclamada la señorita Atlántida de 1936-37, y furzo sumente había de ser una de estas diez reinas que durante todo el día corrieron alegremente por los pasillos, y que momentos antes de las nueve de la noche estaban metidas en sus cuartos procurando ponerse lo más bellas posible. Algunos amigos y familiares esperaban sentados en los divanes a que su predilecta apareciera en la puerta de la escalera o baje del ascensor.

—¿Cuánto tardan!, — exclama un jovencito impaciente.  
—Se están arreglando demasiao!

—¿Pues ni que se fueran a casar...!

—Mucho más cuidado tienen que ganárselo entre todas. Arriba, entretanto, las missis se ayudan unas a otras, olvidándose que en esos momentos son rivales.

—Oye, Cuba, dice Miss Nicaragua que se te cae un poco el tra je de un lado. Si quieres te lo arreglo.

—Oh bien:  
—Colombia, tiene, por ahí un collar que no te pongas? Es para dárselo a Miss Honduras, que tiene el cuello un poco descubierta.

—Venezuela, ¡date prisa! ya son las ocho y media...  
—Venezuela, ¡date prisa! que ya son las ocho y media...

—Salvador, Canal Zone...  
—Ya bajaron con Panamá!  
—Acaba de llegar Costa Rica.

En fin, que el hotel Costa Rica parecía una lección de geografía.

Por fin aparecen todas a los ojos de los impacientes. Es imposible hacer pronósticos.

—¡Dijense que bien luce Miss México!

—Y qué decir de la bella embajadora de Colombia? Parece el sueño primaveral de un artista florentino...

—No, quien tiene por imperial es Miss Costa Rica.

—Pues a mí, la belleza arrogante de Miss Salvador me entusiasma. Es una mujer que cuando va por la calle, arrebata hasta a los transeúntes más ecualámes...

Pero ya se organiza el desfile hacia el teatro Nacional. Todo el mundo sigue el desfile y gasta sus ojos en la contemplación de esas diez reinas de belleza. Ha sido un día de entusiasmo extraordinario.

Viva México, Honduras, Cuba, Nicaragua, El Salvador, Panamá, Costa Rica, Venezuela, Colombia, Canal Zone...  
Todo el mundo inventa un viva o contesta otro.

**VIVA MISS ATLANTIDA**  
Nadie sabe nada. Teatro lleno. Lujo, luz, flores y bellezas. El jurado delibera y pasa a votar. Un desfile por el escenario, otro desfile... ahora que pasen todas juntas... ahora de una a una... ahora de dos en dos. Las reinas están impacientes.

—Vas a ser tu, dice una miss a la otra por lo bajo.  
—No diga tonterías... pero, ¿cómo lo sabes?

—Me lo figuro.

Las que están pasando un mal rato son las madres, las primas, las hermanas de las candidatas al título máximo. Sonadas en sus palcos esperan angustiadas y se miran unas a otras ocultando su recelo...

El jurado, todavía está deliberando, se han hecho dos votaciones, pero no sale proclamada la reina del Caribe. Es necesario la mayoría absoluta. Jero ya pronto vamos a saber quién fue elegida. Las bellezas se estremecen.

—El secretario del jurado se levanta y lee la votación...  
Ahora es el presidente quien usa la palabra:

En consecuencia, declaramos electa señorita Atlántida, (Centro América - Caribe), a la señorita Olga Salvatti que ostenta el título de Miss Atlántida. Aplausos, vivas, gritos, felicitaciones. Viva la Reina del Caribe... Viva vaaaa!

A la salida de la función buscamos a la Reina. Los amigos, admiradores, los familiares, todos la rodean.

—¿Está usted contenta?  
—Mucho... la emoción no me permite saber ni qué le digo. Es una impresión tan grande, una sorpresa tan especial, perdónenme que no le diga nada...  
La señorita Atlántida está verdaderamente muy impresionada. Además aquella corte de amigos nos impidió que le hicéramos un reportaje a nuestro gusto.

—Majestad, esta es mi pieza?  
Y nosotros comprendemos y la dejamos en medio de su emoción y sus admiradores, a quienes se debe esta noche y contamos, antes de retirarnos, el Viva Miss Caribe que acaba de lanzar un apasionado...

## Gran Baile Social de Año Nuevo

En honor de la Primera Dama de la República, Doña Julia Fernández de Cortés, y como homenaje a las Reinas de Belleza.

Los recibos están a la orden en la Secretaría del Sub Comité Organizador de Festejos Sociales.—  
También las localidades de asiento a palco y butaca.

El Programa Musical estará a cargo de la Orquesta Murillo y de la Marimba Costa Rica.

31 de Diciembre a las 9.30 de la noche en el TEATRO NACIONAL.

# EL GOBIERNO DE NANKING ORDENA UNA OFENSIVA

(VIENE de la página UNO) —  
PROBABLEMENTE EL PAPA YA  
NO SE LEVANTARA DE SU  
CAMA

Ciudad Vaticano, 29. — UP. — De acuerdo con informes de fuente fidedigna se dice que el sumo pontífice está conformándose conformándose con la posibilidad de tener que pasar el resto de su vida como inválido. Según esa fuente el papa le dijo a un cardenal que lo visitó, hace poco, que probablemente ya no se levantaría de su lecho, pero que si ello sucediera y así lo quisiera Dios, que él se confesaría con su sacerdote. El cardenal trató de animar al sumo pontífice con su pronto restablecimiento, pero éste contestó simplemente: "No parece así", y luego agregó: "Si tenemo, que estar en nuestro lecho durante meses, un año o diez años, eso no importa. Cumpliremos con nuestros deberes con la ayuda de nuestros buenos y fieles asistentes". Los funcionarios del vaticano están indignados con un informe publicado en la prensa extranjera en que el papa había dicho que sería mejor si él muriera porque ya no podía cumplir sus deberes papales, informe que los funcionarios tildaron de absurdo.

INFORMASE QUE EL SUMO PONTIFICE ESTA MUY DELICADO

Ciudad Vaticano, 29. — UP. — Informase de fuente que merece absoluta buena fe que la condición del Sumo Pontífice está es gravísima, y se teme la noticia de un fatal desenlace de un no menor a otro. El papa durmió en tranquilo, anoche, pero esta mañana asistió a misa. Los médicos temen que el hecho de que el santo papa desespere de su restablecimiento puede resultar fatal en el estado que se encuentra. Aunque es posible que pueda durar días y aun meses más.

RECHAZA EL GOBIERNO CENTRAL LA RENUNCIA DE CHIANG KAI SHEK

NANKING, 29.—UP.—El Consejo Ejecutivo del Kuomintang rechazó unánimemente la renuncia presentada por el general Chiang Kai Shek de todos los altos puestos que ocupaba y decidió castigar a Chang Such Liang, entregándose el proceso al comité encargado de asuntos militares. Además el ministro de guerra Hoying Chin comandará las fuerzas que irán a ejecutar una expedición punitiva contra las tropas de Chau Such Liang y los comunistas en el sector de Sianfu.

LOS ALEMANES PIDEN LA LIBERACION DEL PASAJERO Y LA DEVOLUCION DEL CARGAMENTO DEL "PALOS" POR HABERSE DE UN INCIDENTE QUE OCURRIO FUERA DE LAS AGUAS ESPAÑOLAS

Berlin, 29. — La amenaza de parte de las autoridades alemanas no sólo de escoltar sino también de registrar todos los barcos de otras naciones con destino al puerto de Bilbao obligó al gobierno a liberar el vapor PALOS, pero el gobierno confiscó parte del cargamento que llevaba como también a un pasajero español El cruceiro KOELIN y un torpedero que salieron de Alemania rumbo a España tan pronto que se supo la noticia de la detención del barco alemán está por llegar al golfo de Vizcaya hoy, y se espera que leve órdenes para robustecer las demandas del Reich para la entrega del pasajero como también de la carga secuestrada. Las autoridades alemanas aseguran que la detención del vapor se practicó fuera de las aguas españolas.

PASA a la pág. OCHO

## CLUB UNION

Hoy 29 de Diciembre

GRAN TE DE GALA A LAS 5 p. m.

En honor de Miss CARIBE y de las Reinas que nos visitan.

A las 10 p. m. BAILE

30 de Diciembre:

Té Danzante a las 5 p. m.

A LAS 8 p. m. EL BANQUETE QUE OFRECE MISS COSTA RICA A SUS COMPAÑERAS LAS REINAS, Y A CONTINUACION BAILE,

con la alegría de las rumbas cubanas y las poyeras panameñas.

31 de Diciembre:

Té Danzante a las 5 p. m.

Por la noche

GRAN CENA DE CARNAVAL PARA RECIBIR EL AÑO NUEVO

con un escogido y variado menú



1º de Enero:

Free Lunch de 12 a 2 p. m.

A LAS 5 p. m. EL TRADICIONAL Y MAS Suntuoso TE DE GALA QUE DA EN EL AÑO EL CLUB UNION, el cual será dedicado a las señoritas Reinas.

A las 9 p. m.—COMIDA-CONCIERTO y a continuación Baile.

2 de Enero:

Free Lunch de 12 a 2 p. m.

A las 5 p. m. Té Danzante

A LAS 8. p. m.

GRAN BANQUETE Y BAILE QUE EL CLUB UNION OFRECE EN HONOR A LAS SRTAS. REINAS

3 de Enero:

DE 12 a 2 p. m. FREE LUNCH

A las 5 p. m. Té Danzante y a continuación gran baile de final de fiestas

**ORQUESTA BARQUERO**

**MARIMBA ESCASU**

Reserve su mesa con anticipación para la CENA del 31 y la Comida del Primero de Enero y así evitará molestias.

**CANTINA y RESTAURANT**

# MAX SCHMELING NO TIENE UN PELO DE BOBO

## SU VIAJE A NUEVA YORK FUE HECHO CON EL FIRME PROPOSITO DE EVITAR QUE EL CAMPEONATO A QUE EL ASPIRA SE CONSIDERE ESPUREO COMO RESULTADO DE LA DERROTA DE BRADDOCK EN MANOS DE LOUIS EN UNA PELEA EN QUE NO SE ARRIESGUE EL TITULO

La batalla entre comisiones de boxeo, managers, adiestradores, el público — en fin, todo el mundo — menos los que han de figurar como protagonistas — acerca de quien debe enfrentarse primero con el campeón de peso completo, Jimmy Braddock, al Joe Louis o Max Schmeling, se hizo aún más reñida con la llegada a Nueva York del aspirante alemán.

La cuestión palpitante era la siguiente: ¿puede o no Braddock pelear contra Louis según el con-

trato que tiene con el Madison Square Garden antes de enfrentarse con Schmeling en junio próximo? Hace poco la comisión Atlética del Estado de Nueva York

*Ordene sus trabajos de imprenta a "La Tribuna"*

deklaró que sí, siempre que sea un encuentro en el que el campeón no arriesgue su título — es decir, una pelea sin decisión. Pero entonces Schmeling, que por cierto no tiene un pelo de bobo, se negó a firmar el contrato para la pelea contra Braddock aclarando de la manera siguiente: "Un verdadero campeón — digo ante la comisión — debe estar dispuesto a enfrentarse con su retador sin demora alguna. Le parecerá bien a la comisión permitir que Braddock tome parte en una pelea de diez rounds sin decisión en que no ponga en peligro el título, pero entonces resulta que sí recibe un nocaut en dicho encuentro todo el mundo reconocerá a su contrario como el verdadero campeón mundial y por consiguiente mi pelea por campeonato no sería tal cosa ni nada que se parezca".

En su oportunidad se opone a que se le permita el combate con Louis y ofrece un ejemplo de la astucia con que siempre ha manejado la parte financiera de su carrera pugilística. Aunque a veces ha cometido errores en este respecto, es un hecho que Schmeling, a pesar de las derrotas que ha sostenido en el cuadrilátero, se ha ganado más dinero que la mayor parte de los otros boxeadores de hoy día.

Cuando después de quitarle el campeonato a Jack Sharkey en 1930, Schmeling hizo una gira por los Estados Unidos, para dar exhibiciones, resultó un verdadero fracaso por negarse a buscar publicidad apareciendo con Fulano o Mengano ante los fotógrafos, como tiene que hacer todo boxeador que quiere darse a conocer en un país inmenso como éste. Es más, hasta se negó a boxear de exhibición con todos los "formidables" de tal o cual lugar.

En 1931 se negó a defender su título contra Sharkey, prefiriendo enfrentarse con Young Stribling en Cleveland en vez de Nueva York, donde había una entrada asegurada de un millón de dólares. Así pues, los empresarios perdieron hasta el último centavo mientras que Schmeling protestó por su contrato, se embolsó los dólares.

En 1932 Sharkey le quitó el título. Más tarde Max Baer lo derrotó. Esto junto con su fracaso contra Paulino Uzcudum y la paliza que le dió Steve Hamas fué lo suficiente para que los aficionados consideraran de segunda categoría al que había sido el primer campeón mundial de peso completo europeo.

La primera pelea de "reentré" que tuvo Schmeling no fué nada del otro mundo. Paulino como siempre, luchó desesperadamente, logrando que la pelea fuera declarada tablas al cabo de doce rounds. Walter Neusel, quien hacía dos años lo había estado retando, fué el próximo contrario de Max Schmeling. El árbitro le puso fin a este encuentro en el octavo round debido a la herida que recibió Neusel en el ojo.

Entonces Steve Hamas hizo el viaje hasta Hamburgo con el propósito de repetir su hazaña. Acompañando a todos los críticos lo mismo que en junio pasado, Schmeling lo magulló de tal manera que fué preciso parar la pelea en el noveno round. Con esta victoria realmente comenzó el desamparante resurgimiento del alemán que ahora quiere ganarse otra vez el campeonato, no obstante los enredos de contratos y lo que parece ser una conspiración de parte de los norteamericanos para que no logre ese fin.

## De la edad de piedra a la edad de las maravillas

Cuando el hombre primitivo sólo pudo recurrir a toscos objetos de piedra para defenderse de sus enemigos, se llamó *la edad de piedra*. Más tarde logró conocer y trabajar los metales y estas épocas son conocidas como *la edad de hierro*, *la edad de bronce*.

La época que vivimos puede llamarse, con toda propiedad, *la edad de las maravillas*. Porque maravillas son la navegación aérea, el radio, el automóvil, los rayos X, los grandes trasatlánticos, el teléfono, las ascensiones a la estratosfera, las vitaminas la cirugía contemporánea, los progresos de la higiene, etc., etc. Es verdaderamente una dicha tener al alcance y poder beneficiarse uno de todas estas maravillas, con las que no pudieron ni soñar siquiera nuestros antepasados.

El progreso de la Ciencia procura mayores comodidades y bienestar a la humanidad. Es cierto. Pero también es cierto que, como consecuencia de este mismo progreso, es cada vez más dura la lucha por la existencia. Cada cual procura superarse a los demás y hasta los temperamentos más tímidos o indiferentes se sienten como

arrastrados por el empuje de la civilización que avanza, siempre, sin detenerse jamás.

En este ambiente de lucha los débiles y sin energías corren el riesgo de sucumbir, sin conseguir el triunfo que está reservado a quienes, además de su competencia, han logrado mantener fuerte su organismo. Y los mismos vencedores no deben dejarse dominar por la debilidad, el agotamiento, la neurastenia. Para poder seguir de frente en la lucha, siempre ruda y constante, por su mejoramiento moral, intelectual y económico.

Contamos, afortunadamente, con preciosos medicamentos que ayudan a renovar los elementos gastados del organismo y tonificar las funciones digestivas, con lo cual se aumenta el apetito y se estimula la asimilación de los alimentos. Como lo es la **FOSFO-KOLA**, por estar compuesta de nuez de kola, combinada con glicerofosfato y gluconato de calcio, cafeína naciente y extracto de quina roja. La **FOSFO-KOLA** tiene buen sabor. Todos pueden tomarla sin peligro. Su precio es módico y en cualquier buena botica se puede conseguir.

## CASA GRANDE

Apta para legación, necesitamos con cinco dormitorios, hall, salas, comedor, oficinas, jardín, patio y garage. — Teléfono N° 2962—Apartado 1172.



Señorita SYLVIA ESTRADA BERG—Miss México



Señorita AURITA MANOTAS—Miss Colombia

# SIETE BANDAS EJECUTARAN POR PRIMERA VEZ EL HIMNO NACIONAL

## LO HARAN MAÑANA FRENTE A LA CASA DEL JEFE DEL EJECUTIVO

Durante el día de hoy ensayarán conjuntamente, bajo la dirección general de bandas

Por primera vez los integrantes de siete bandas militares de la república, ejecutarán conjuntamente el Himno Nacional, frente a la casa del señor presidente de república.

El director general de bandas, don Roberto Cantillano, organizó para mañana un desfile de las bandas de Libertad, Antares, Limón, Heredia, Cartago, Alajuela y San José.

El desfile se iniciará en la dirección general de bandas, tomará la avenida central, pasará frente a las oficinas de LA TRIBUNA y NOVEDADES, y seguirá después por la Avenida de las Damas hasta la casa presidencial.

A las cuatro de la tarde se iniciará el desfile, y durante todo el día de hoy, las siete bandas han estado ensayando el himno conjuntamente.



DESDE HACE MUCHOS AÑOS se conocen las Baterías

# “EXIDE”

como las mejores del mundo

UNICOS AGENTES Y DISTRIBUIDORES para Costa Rica

GENERAL SERVICE STATION

Costado del Carmen



## EL REY...

Viene de la Página 3

tro. Realmente me asombra... Alguien le sangre real... que no sea corteamericana.

Ya, ya calig.—repuso el Rey.— El Primer Ministro de Inglaterra califica públicamente a los norteamericanos de paria, intocables. Vd. imagina la nación de donde la existencia de mi Imperio en el Lejano Oriente. Todos mis amigos políticos más astutos opinan que un matrimonio entre el rey Británico y una dama norteamericana sería un golpe magistral.

—Quizá no debía haberlo dicho—contestó el Primer Ministro. Se me escapó de la boca.

—Pues bien, oydémoslo—contestó el Rey. Sin embargo, usted todavía insiste en lo de una esposa de sangre real. No sé qué que usted sueña con un matrimonio dinástico a estilo del Siglo XVII. Yo, el Rey de la Gran Bretaña y Emperador de la India, he de ir por Europa mendigando la mano de alguna princesa perteneciente a los destronados Borbón, Hapsburgo, Hohenzollern o Romanoff?

Pues no haré tal cosa; no me pondré en ridículo. Si usted vive en el Siglo XVII yo vivo en el XX. Vivo en un mundo de repúblicas, de grandes potencias gobernadas por hombres que antes eran albañiles, sátrapas, príncipes, señores de brocha gorda e hijos de obreros en fábricas de calzados.

¿Dobo casarme con la hija de uno de, está? Escucha usted mi sueño si quiere. Ahí tiene al Sah de Persia, a Effendi Whattaturk, al Signor Bombarcone, al Herr al Signor Battler; al Rey del acero de Rusia. Esa es la sangre real de hoy día. Dudo que uno de estos gobernantes permita que su pariente suyo se case con un rey a la antigua. Le digo que no hay una sola casa real en Europa ahora con la cual yo podría unirte por el matrimonio sin poner en peligro a Inglaterra; y si usted no se da cuenta de esto yo sé de lo que se podrá dar cuenta.

—Su Majestad parece que está loco de atar—comentó el Primer Ministro.

—Por supuesto—respondió el Rey—según el punto de vista de esa camarilla que vive dos o tres siglos en el pasado. Pero afortunadamente todo el mundo no piensa así. Sin embargo, dejémoslo así a un lado. Dígame, ¿cómo quiere que me case?

—Pues precisamente en este momento no se me ocurre nada—contestó el Primer Ministro. Y a su Ilustrísima, ¿se le ocurre alguien?

—No—respondió el Arzobispo—la pregunta es muy impropia. Hablemos de indicaciones.

—Sí, sí—prorrumpió el Primer Ministro muy entusiasmado



Señora Floty Oreamuno Hino, Miss Costa Rica, quien se mantuvo siempre entre las más distinguidas. Su imponente belleza había impresionado a los jurados y a la concurrencia habiendo recibido grandes muestras de simpatía.

—Su Majestad tiene que abandonar. Así se resolverá el problema y nosotros dos tendremos del apoyo.

—Mi sentido de responsabilidad no permite que deje mi puesto sin que haya muy buenas razones para ello—dijo el Rey.

—Su trono se estremecerá hasta los cielos—exclamó el Arzobispo.

—Eso va a cuenta mía—repuso el Rey—puesto que en este momento soy yo el que se sienta en él. Pero dígame, Su Ilustrísima, ¿qué pasará a la Iglesia si me obliga a contraer matrimonio con una que no exista el amor y por lo tanto a cometer adulterio con la mujer a quien real-

mente, amo?

—Pero si eso no es necesario—dijo el Arzobispo.

—Sin embargo, bien sabe Su Ilustrísima que eso es lo que haré si sigiera su consejo. ¿Todavía insiste Su Ilustrísima?

—Creo que sería mejor que nos retiráramos—dijo el Arzobispo al Primer Ministro. Si fuera su predicción, me abstendría de decir que el diablo la ha sugerido todo está a Su Majestad. No hay respuesta para lo que el profeta dice. Lo que dice está tan tan lejos de lo que puede comprender un inglés culto que realmente pareciera cosas del otro mundo.



# Togal

alivia rápidamente

**Reumatismo, Lumbago, Gota, Ciática, Artritis, Gripe, Dolores de cabeza, etc.**

Más de 6000 médicos han comprobado por escrito la excelente actividad del Togal.

De venta en todas las boticas.



Señora MARGARITA RODRIGUEZ—Miss Nicaragua

# CARRERAS DE CABALLOS

MUERCOLES 30 de Diciembre de 1936 — A las 2 p. m.

## Clásico PANAMA 1.300 mts.

SE ADJUDICARAN DOS PREMIOS:

La copa del Club Hípico de Panamá y el premio "Traube"  
de 500 colones

### ESPECTACULAR CARRERA:

BARLAND KINGHT — SLIDER — AVISPA — LUSTRAL

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES

PALCOS de 4 asientos .....	€ 12.00
SOMBRA .....	€ 2.00
SOL .....	€ 0.50

Además se cobrará un recargo de 10 céntimos en cada localidad a beneficio del Comité Olímpico.

## EL GOBIERNO DE...

y que los españoles a bordo del barco debían considerarse "huéspedes en territorio alemán", de manera que Alemania no permitiría a las autoridades de Madrid retener ni uno al otro. Un vocero del ministerio de relaciones dijo que "si las autoridades españolas tienen algo en contra de Man-

let, ellas pueden presentar una solicitud para su extradición". Como resultado de este nuevo embrollo los diplomáticos esperan que Hitler pospondrá por mucho tiempo su contestación a las notas franco-inglesas con respecto al paro del envío de voluntarios, por lo menos hasta que se sepa definitivamente el éxito de las armas nacionalistas para capturar Maítral, y hasta que Alemania hay podido consultar el asunto con Mussolini.

**CUATRO BATALLONES ALEMANES Y VARIOS ESCUADRONES DE CABALLERIA AYUDAN A LOS NACIONALISTAS EN EL SECTOR DE MONTE-RO**

Madrid, 29 — Informes, izquierdistas aseguran que cuatro batallones de infantería y varios escuadrones de caballería están ayudando a los nacionalistas en el sector de Montero, donde los gobiernistas reclaman que 400 fascistas resultaron muertos y más de 1000 heridos en los re-

cientes combates. Los milicianos reclaman haber obtenido importantes ventajas en los ataques contra Lopera y Villa del Río y que capturaron cuatro poblaciones en el sector de Guatajara, consolidando a la vez las posiciones recién tomadas en el sector de Caranbachel y la carretera de Toledo. En el frente de Teruel los gobiernistas afirman haber tomado el cementerio, y en el frente de Zaragoza el Monte Mansueo.

cionalista que aterrizó en la zona francesa de Marruecos cerca de la frontera con el protectorado español.

HOY MARTES HOY  
29 de Diciembre

### PALACE

3, 7 y 8.45 — 50 cts.  
EL PRATA BAILARIN  
En colores y musical

Mañana: Condenados al infierno

### VARIEDADES

3, 7 y 8.45 — 50 cts.  
— Estreno Musical —  
EL BARON ZINGARO  
Grandioso Exito Bohemio  
de Canto y Baile.

Mañana: La Divina Coqueta

### AMERICA

7 y 8.30 — 25 cts.  
UNA NOCHE EN EL  
CAIRO  
por Ramón Novarro

### MODERNO

7 y 8.30 — 25 cts.  
EL PROCESO DE MARY  
DUGAN  
por José Crespo

### IDEAL

7 y 8.30 — 25 cts.  
CUANDO VOLVAMOS  
A AMARNOS  
por Margarita Sullivan

## LA SEÑORITA...

(VIENE de la Página UNO)

enseñada rodeada de montes de esmeralda, nació el 31 de mayo de 1921 Olga Salvatti. De pocos años fui llevada a Caracas, donde hubo de cultivar su robusta mentalidad. Olga ha viajado; lleva en sus pupilas azules la coloración intensa de los mares y el alma de todos los paisajes. Hija de un notable periodista, las musas no le han sido esquivas; y con su inteligencia clara, vivaz, capta a maravilla los pensamientos y los expresa hermosados tras de sublimarlos en el crisol robusto de la forma.

En febrero de este año fué electa Señorita Caracas 1936. Cuéntase que ella fué al Teatro a ocupar un palco con su honorable familia. No iba preparada para presentarse ante un jurado. Sin embargo, al aparecer, el porte señorial, elegante en su sencillo tocado, radiante, con la irradiación preclara que la belleza pura, el público la aclamó haciéndola objeto de una ovación que revistió caracteres de apoteosis. Y el jurado hubo de confirmar el veredicto del público. Olga fué Señorita Caracas. Recientemente se la exaltó al trono de la belleza de su patria y Olga de Venezuela, fué anoche por virtud de su gracia y de su peregrina belleza electa Señorita del Caribe 1936—1937.

NOVEDADES rinde a Olga, Olga de América, el homenaje sincero de su pletiesia y vasallaje.  
Dios salve a la Reina!



Señoría MARIA TERESA SALAVERRIA—Miss Salvado.

INGLATERRA MOLESTA POR LA LICENCIA EXPEDIDA POR EL GOBIERNO NORTEAMERICANO PARA LA EXPORTACION DE MATERIAL BELICO A BILBO

Londres, 29 — UP. Es evidente el resentimiento que ha causado en los círculos del gobierno británico la expedición de una licencia para la exportación de aeroplanos a Bilbao. El punto de vista británico es que esta acción amenaza con minar los últimos esfuerzos por parte de las naciones europeas al efecto de aplicar estrictamente los acuerdos del comité de no intervención. Se espera que la Gran Bretaña y las otras naciones pertenecientes al comité solicitarán al gobierno de Washington que procriba el despacho de los armamentos, mencionados en el informe de anoche.

LOS FRANCESES SE INCAUTAN DE UN AVION NACIONALISTA EN MARRUECOS

Rabat, 29. — UP. — Las autoridades francesas se incautaron de un avión de bombardeo na-

DOMINGO—Estreno  
RAVENTOS y ADELA

Robert Taylor y  
Loretta Young, e

Esposa Anónima  
(Private Number)

## RAVENTOS

Hoy. — 3, 7 y 8.45

La emocionante  
película mexicana

"MAS ALLA DE  
LA MUERTE"

ENTRADA 0.50

Mañana: la creación  
de Wallace Beery.

"UN MENSAJE  
A GARCIA"

ADELA

A las 7 — 0.25  
El "Nato" Ortíz, en

"QUE HAGO CON LA  
CRIATURA?"

Mañana: "El Tango en  
Broadway"